

Semaine Mondiale de l'Allergie : l'événement qui donne la parole aux experts et délivre l'information aux patients.

Thème de cette édition : Changements environnementaux et maladies allergiques.

Le printemps est là avec le retour du soleil, des journées plus longues mais aussi avec son cortège de pollens et d'allergies en tous genres. Les allergies alimentaires, cutanées ou médicamenteuses, sont un réel problème pour la santé des patients atteints.

Malheureusement, le nombre de personnes concernées devrait continuer à croître dans les années à venir : **d'ici 2050, 50% de la population sera allergique en France** (source : OMS).

En cause, notre mode de vie : la pollution, les politiques d'aménagement du territoire, les aliments transformés que l'on consomme mais aussi les **changements environnementaux et climatiques**.

C'est justement sur ce thème que va se tenir du 19 au 24 juin prochain, la Semaine Mondiale de l'Allergie. Tout au long de cette semaine exceptionnelle : Facebook Live, tables rondes, vidéos et podcasts vont se succéder.

L'ensemble des acteurs de la communauté des allergologues informera et répondra de façon précise, aux questions que le grand public se pose en la matière .

Interventions à suivre en direct ou disponibles en replay sur www.semaine-allergie.fr